

# Jネットの皆様へこんにちは

渡辺明美（上越市五智在住）

私は今、上越市議会で、文教経済常任委員長を務めさせていただいておりました。Jネット会員の皆様のご活動ぶりは、当市議会の委員会の中で度々市サイ

ドから紹介されておりますので、皆様のふるさと上越（高田・直江津）に対する熱い想いに触れ、いつも大変嬉しく思っております。

私は、直江津は五智の海岸近くで生まれ、今も生家で暮らしております。♪生まれ潮に湯浴みして♪波を子守りの歌と聞き♪♪を地でいております。子ども頃といえば、夏は五智の浜で泳ぎ、春秋は五智の山を駆け回り、夕方になるとお寺の鐘の音が聞こえるのを合図に、歌を歌いながら家路を急ぐのを日課としておりました。夏の青々とした田んぼや秋のハサ木に稻がどつさりと掛かっている様子などなど…私の心の原風景として焼きついております。

Jネット会員の皆様の、心の中にある「ふるさと上越」の原風景はどんなものでしょうか？ 現在はすっかり街の様子



通り、冬のレルヒ祭などのイベントのみならず、お気軽に足を運んでいただきたいと願っています。人材は何にも勝る財産です。今後とも生まれてよかつた上越、住んでてよかつた上越、と思っています。ただけるよう、市民としてがんばりますので、Jネット会員の皆様のお知恵とご協力をこれからも宜しくお願い致します。

も変わりましたが、変わっていくのも又、脈々と息づくふるさとの姿として、原風景ともども愛していただきたいなと思っています。

今年は天候不順でお米の出来は、やや不作ということですが、それでもやっぱりおいしいお米が取れました。新米に自然薯のところ汁は最高です。Jネット会員の方の提案とご協力でスタートしました謙信公の「義の塩」は、関係者のご協

力で今年の夏も塩づくりをして順調に定着しつつあります。その塩を使ったお味噌や地元産大豆のおしょう油「あぜみち」も大変好評です。もう、お味見をしていただけましたでしょうか？ まだの方はJネットを通してぜひお試しください。きっとふるさとの味で食卓が賑わう事、請け合いです。

いまは、高田公園の桜が紅葉し、お花見の季節とは違った空気が公園全体を包んでいます。これからも観桜会や上越ま

